



---

# communiqué

---

Date Le 5 septembre 1990

No 194

Pour publication

## RÉUNION AU CANADA DU GROUPE INTERNATIONAL D'ÉTUDES DU CAOUTCHOUC

Le ministre du Commerce extérieur, M. John Crosbie, et le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie, M. Benoit Bouchard, ont annoncé aujourd'hui que le Canada allait être l'hôte de l'assemblée annuelle du Groupe international d'études du caoutchouc (GIEC), qui aura lieu à Ottawa du 10 au 14 septembre prochains. Ce groupe, dont le siège est à Londres, se compose de 250 membres provenant des gouvernements et des industries; il se réunit chaque année pour discuter de l'évolution du marché et de questions concernant le caoutchouc naturel et synthétique.

"La croissance constante du commerce du caoutchouc, de même que le développement de nouvelles technologies et de nouveaux procédés, exigent du Canada qu'il soit au courant des dernières informations, a déclaré M. Crosbie. L'accueil de réunions internationales comme celle du Groupe est un facteur important dans le maintien de la compétitivité du Canada", a ajouté M. Crosbie.

Quant à M. Bouchard, il a déclaré que "la réunion offre aux représentants de l'industrie et des gouvernements une excellente occasion de passer en revue les derniers développements et les plus récentes tendances dans les industries du caoutchouc naturel et du caoutchouc synthétique. Elles constituent également une tribune qui permet de discuter de questions techniques concernant divers aspects de l'industrie".

.../2